を大にして



収支内訳書返還行 動

に行いました。午 立勤労者会館で 46 名 民商会館に 46 名 民商会館に 46 名 見の集会としまし での 会館の会場で 40 名 い、大長 を返還する行動を7 [について」の表題で送付さ吹田税務署から「書類の提 する会員が集まりました。 の集会としました。 布施事務局長が収支内訳 から参加者に挨拶を行 0 きた収支内訳 会場では始めに 消費税との 者同 30 分程度の短時 46 名の返還を希 午後は吹田市 名、夜間は の距離に 月 関係に 勤労者 \mathcal{O} と民 工藤 督促 30 日

て報告しました。 いました。 **:願書をもって吹田税務署へ集会終了後は勤労者会館の** 、返還行動の参加者は



府民の命と暮らしを守ることが最優先

めたるえ て 報告を受けました。 る大阪都構想問題 さん 3日(月)吹田民商の れました。 につい につい が進

会協 の大都市制度協議会(法定 6 月 会 ・自民府議団の賛成多数で可決が協定書を維新の 大阪府・ 大阪市廃止・分割構想

に都構想の狙いは大阪市の財源を吸い上げ、カジノや一など住民サービスの低下を招くことになります。この、ないてきた「18歳までの医療費助成」「高齢者の敬老パで、大阪市の財政と権限のほとんどが大阪府に吸い上げ は大阪市をなくし、4つの特別区に分割しようというないしています。 現在進めようとしている大阪都にないとしています。 現在進めようとしている大阪都に 第一の狙の誘致、 府議会と市議会の議決を経て、 しまうこともあり、 公明 住民投票なしで、 の狙いです。 そのためのイ また いまコロナ禍で府民の営業と暮らしが、、都構想が対岸の火事ではないことがた大阪市に隣接する吹田市や摂津市なた大阪市に隣接する吹田市や摂津市なが、議会の議決だけで特別区に吸収されてシアを備などにお金を使うことが いまコロナ禍で府民 まで政令市として大阪市独自で で守るためのないは多大な税を 1日に住民投票をし いる大阪都構想 敬老パス」 このよう い上げらいうもの 先に

tp://www.suita-minshou.com suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

イナ 1 ではなく 、消費税 減税を

所有者がキャッシュレスで 2万円のチャマイナポイントとはマイナンバーカードのみが今月から始まったためと思われます。 申請窓口に多くの住民が集まってい吹田市役所のマイナンバーカード 9月から使えるマ -ジか買 ントが付与される制度です。この制度か買い物をすることで上限5千円の \mathcal{O} -発 行 申し ます 込

〇年〇月〇日 北洋助

ンバー制度の英 はポイ たということです 対策が重要になっている今、やるべきだったのか疑問です 税ではない と抱き合わせした経済対策ではなく まり昨年10 が政府は2018年 でしょうか とです。いまやるべきはマイナンバー制度月の消費税増税ができる経済状況ではな 普及と抱き合わせにされた制度です。 ナポイントは消費税の経済対策として 10月からの景気後退を認めました。 思い切 した。 ところ マイナ



8月20日(木)19時00分 8月18日(火)14時00分 10分 分分 民商 会館

かけしますが、よろしくお願い申し上げます。集金は早めに訪問させていただきます。何かとごいただきます。また夏季休業のため8月の会費8月13日(木)から16日(日)まで夏季休業夏季の事務所休業について まで夏季休業とさ 月の会費・ 何かとご を 代せ おのて

府営住宅の申し込み

· 8 月 3 日 月 8 月 17 日

抽選日9月8日

までお越しください。申込書は民商事務所にも置

11

て

1

必要な方は事務所

無料法律相談(要予約)

北大阪総合法律事務所さんによる出張相談会です。8月20日(木) 13時 00分 - 民商会館

吹田民商LI NE公式アカウント

吹田民商ではLI NE公式アカウ ントを開設 しています

としても使用できまで連絡用のチャット て てくださ 2 回程度で会員向 ・ます。 ぜひ友だち登録 情報をで送信し 相談など



20:41 🍇 🛕 📤

お買 は の市場商店街で 商工業者 の繁栄 は市民とともに